

PERS

Danrem 132/Tdl Resmi Tutup TMMD Ke-118 Wilayah Kodim 1305/BT

Patar Jup Jun - MOROWALI.PERS.CO.ID

Oct 19, 2023 - 23:09



Toli-Toli, Indonesia satu.co.id - Danrem 132/Tdl, Brigjen TNI Dody Triwinarto,
S.I.P., M.Han., Resmi Menutup Kegiatan TMMD Ke-118 TA. 2023 Wilayah Kodim

1305/BT yang berlangsung di Desa Galumpang, Kec. Dako Pemean., Kab. Tolitoli. Kamis (19/10/2023).

Program TMMD itu, berhasil diselesaikan 100 persen dengan waktu pengerjaan selama 1 bulan.

Sejumlah sasaran fisik yang berhasil diselesaikan berupa perbaikan jembatan sepanjang 11 meter x 4 meter, plat deuker Dusun Penyapu 2 unit, Plat lintas 2 Unit Desa Penyapu, Renovasi Musholla Dusun Pulae, Pembangunan Musholla Desa Galumpang, selain itu terdapat renovasi kamar mandi di lapangan desa galumpang.



Tak hanya itu, program sasaran fisik juga diimbangi dengan pencapaian pada sasaran non-fisik berupa penyuluhan kepada masyarakat tentang wawasan kebangsaan, sosialisasi bahaya radikalisme, Narkoba, Kamtibmas, pelayanan kesehatan, Stunting, Posyandu serta Posbindu penyakit tidak menular.

Pangdam XIII/Mdk, dalam sambutannya yang dibacakan Danrem 132/Tdl Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han., menuturkan bahwa Undang-undang RI Nomor 34 Tahun 2004 telah mengamanatkan kepada TNI untuk melaksanakan tugas Operasi Militer Selain Perang (OMSP), diantaranya membantu tugas pemerintah di daerah, khususnya dalam hal pembangunan.

Menurutnya, tema “Sinergi Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI – Rakyat Semakin Kuat” menjadi tambahan energi dan semangat untuk terus berjuang bersama rakyat membangun negeri.

“TNI lahir dari rakyat, sehingga keberadaannya pun harus bermanfaat bagi rakyat, dan akan selalu manunggal dengan rakyat. Disetiap kegiatan TMMD, kita dapat menyaksikan cucuran keringat dan semangat gotong-royong serta kebersamaan yang terpancar disetiap wajah para Prajurit TNI dan masyarakat

serta aparat terkait yang bekerja di lapangan,” jelasnya.

Tak sampai disitu, Pangdam menegaskan semangat kebersamaan seperti inilah yang menjadi hakikat Kemanunggalan TNI-Rakyat, yang mampu menggerakkan seluruh potensi wilayah untuk mewujudkan kekuatan pertahanan nasional yang kokoh.



Pada kesempatan itu, Danrem mengucapkan terimakasih dan apresiasi kepada Bupati Tolitoli, Dandim 1305/BT selaku Dansatgas dan unsur Forkopimda Tolitoli serta instansi terkait.

“Selama 1 Bulan ini, kebersamaan kita sudah terbentuk, insha Allah apa yang kita buat akan di ridhoi Allah SWT,” ucap Danrem.

Untuk diketahui, setelah resmi menutup Kegiatan TMMD ke-118 TA. 2023, Danrem Beserta Bupati Tolitoli dan Unsur Forkompinda mengecek dan meresmikan Jembatan, Mushola, dan Masjid yang telah dikerjakan oleh Personel Satgas TMMD.

(Penrem_132).